

INDONESIA SATU

Lapas Tembilahan Ikuti Refleksi Akhir Tahun 2022 Kemenkumham RI Secara Virtual

NANDA PRAYOGA - TEMBILAHAN.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 15, 2022 - 18:15



Kalapas Tembilahan Hari Winarca beserta jajaran mengikuti kegiatan Refleksi Akhir Tahun Kemenkumham secara virtual, Kamis (15/12/2022)

Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan mengikuti kegiatan Refleksi Akhir Tahun 2022 Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia secara virtual, Kamis (15/12/2022). Bertempat di Ruang Sekretariat Pembangunan Zona Integritas (ZI), Kepala Lembaga

Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan Hari Winarca beserta Pejabat Eselon IV (Empat) dan Eselon V (Lima) menyimak jalannya rangkaian acara dengan seksama.

Memasuki Akhir tahun 2022 merupakan momen yang tepat bagi seluruh pegawai Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia untuk merefleksikan apa saja yang telah dilakukan selama satu tahun ke belakang serta menyusun rencana ke depan agar lebih baik. Oleh karena itu, Menteri Hukum dan HAM Republik Indonesia, Yasonna H. Laoly melakukan evaluasi atas semua pelaksanaan tugas selama satu tahun terakhir melalui acara Refleksi Akhir Tahun 2022.

Dalam kegiatan tersebut, Menteri Hukum dan HAM RI memberikan penghargaan kepada beberapa instansi yang telah mendukung Kementerian Hukum dan HAM serta apresiasi terhadap jajaran Kemenkumham RI yang telah banyak memperoleh penghargaan pada Tahun 2022.

Sebelum menutup sambutannya, Menteri Hukum dan HAM mengajak kita semua untuk menjaga kesehatan jasmani dan rohani karena dengan pikiran dan tubuh yang sehat kita mampu menyelesaikan target-target tahun 2022 dengan baik. Tetap komitmen, disiplin, dan mengedepankan sinergi serta kolaborasi untuk mewujudkan Kemenkumham semakin PASTI dan Berakhlak.

“Kita songsong 2023 dengan doa dan harapan agar kita mampu menjadi insan pengayoman yang lebih baik lagi. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan rahmat dan hidayah-Nya bagi kita semua, serta melindungi segenap jajaran Kemenkumham, bangsa, dan NKRI tercinta,” ujar Yasonna.